



237actu.com apprend que ce stade sera démonté complètement après la fin de la coupe du monde pour être transporté dans un pays africain.

Le match Brésil-Corée du Sud de ce lundi 5 décembre sera le dernier match disputé au fascinant Stade 974. Première arène de football démontable, l'impressionnante infrastructure de 40.000 places va être gracieusement offerte à un pays africain dans les prochaines semaines, après le Mondial 2022.

Composée de 974 conteneurs et modules emboîtables, le tout nouveau stade de Doha va être entièrement désassemblé en plusieurs morceaux avant d'être déplacée sur le Continent africain ! Inauguré le 30 novembre 2021 lors de la Coupe arabe de la FIFA, le Stade 974 n'aura ainsi été installé que pendant 12 mois sur le sol qatari, rapporte le site **Foot Africa**.

?Le match Brésil-Corée du Sud d'aujourd'hui sera le dernier match qui sera joué au Stadium 974.

Le stade sera ensuite démonté et disparaîtra complètement après la fin de la coupe du monde pour être transporté dans un autre pays. pic.twitter.com/dOaxWQZZ1x

— Savoir.net (@Savoir_net) [December 5, 2022](#)

Baptisé « Stadium 974 » en référence au nombre de conteneurs le constituant (il s'agit aussi de l'indicatif téléphonique du Qatar), l'arène du quartier Ras Abu Aboud de Doha est conçue à partir de milliers de modules emboîtables, à la manière d'un jeu de Lego géant, informe le site d'informations sportives **Foot Africa**.

La Mauritanie bénéficiaire

Si dans un premier temps la Tunisie a été présentée comme destination possible par plusieurs médias, le bien informé journaliste mauritanien Lassana Camara affirme notamment que son pays, la Mauritanie, tiendrait finalement la corde pour accueillir le très convoité Stadium 974, lit-on sur site **Foot Africa**.

?|?? Une prise de guerre pour Ahmed Yahya, le président de la [#FFRIM](#) ????, selon nos informations, le pays qui organise la [#FIFAWorldCupQatar2022](#) offrira un des ses stades démontables à la Mauritanie ?? après la compétition mondiale.
[#RoadToQatar2022](#) [#Qatar2022](#) pic.twitter.com/i4jw07cB4K

— Lassana Camara (@mauritaniefoot) [April 27, 2022](#)
